

Mercedes-Benz-Bank „Europäischer Kulturinvestor 2015“

Die Mercedes-Benz-Bank ist für ihre Kooperation ausgezeichnet worden. Beim ersten „Colours - International Dance Festival“ 2015 in Stuttgart wurde der Finanzdienstleister zum „Europäischen Kulturinvestor des Jahres 2015“ gekürt. Unter der künstlerischen Leitung des Kanadiers Eric Gauthier, vormals Solist des Stuttgarter Staatsballetts und seit 2007 Leiter der international anerkannten „Gauthier Dance // Dance Company Theaterhaus Stuttgart“, hat das Stuttgarter Theaterhaus das vielfältig-bunte Festival im Sommer 2015 zum ersten Mal ausgerichtet und wurde dabei von der Bank als Hauptsponsor unterstützt. (ampnet/nic)



Mercedes-Benz Plakettenlogo
